

MANIFEST FÜR EINEN NEUEN ÖFFENTLICH-RECHTLICHEN RUNDFUNK IN DEUTSCHLAND

Posted on 3. April 2024

*Ein Meinungsbeitrag von **Ole Skambraks** und der **Initiative Meinungsvielfalt.Jetzt**.*

Wir, die kritischen Menschen innerhalb des ÖRR, bündeln auf [Meinungsvielfalt.Jetzt](#) Stimmen, die in den Sendern nicht oder nicht mehr in dieser Deutlichkeit geäußert werden können.

Mit einem Manifest für einen neuen ÖRR möchten wir einen Impuls für positive Veränderungen setzen. Der Titel ist bewusst gewählt. Das Drehen an ein paar Reformstellschrauben kann die systemischen Fehler nicht beheben.

Wir haben eine ehemalige Rundfunkratsvorsitzende mit an Bord, Rückhalt in einigen Gremien und die Deutsche Akademie für Fernsehen als Sparring Partner.

Zahlreiche Kreative aus Kunst und Kultur unterstützen bereits (u.a. Kathrin Schmidt, Lisa Fitz, Corinna Kirchhoff, Philine Conrad) sowie einige Wissenschaftler (Dr. Gerd Antes, Prof. Dr. Christoph Lütge, Prof. Dr. Michael Meyen, Prof. Dr. Ulrike Guérot).

Hier der Link zum Manifest: [PAD Manifest für einen neuen öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland - meinungsvielfalt.jetzt](#)